

aber die Aufmerksamkeit der Parteiorganisationen und der Gewerkschaftsleitungen der Betriebe auf die Unterstützung der Konfliktkommissionen. Es scheint uns, daß manche Werkleitung die Konfliktkommission noch nicht ernst genug nimmt.

Mit der vollen Durchsetzung der Grundsätze der sozialistischen Rechtspflege schaffen wir zugleich auch auf dem Gebiet des Rechts ein sichtbares Vorbild für die Werktätigen Westdeutschlands. Das bestätigten uns westdeutsche Bürger der verschiedensten Schichten bei Aussprachen, die wir mit ihnen führten. Alle Verleumdungen, die wütende Hetze gegen unsere Justiz, alle Spekulationen über die Bedeutung der neuen Grundsätze des Staatsrates, alle Heuchelei von Rechtsstaatlichkeit der westdeutschen Ultras können nicht darüber hinwegtäuschen, daß unsere Republik die wahre Heimstatt des Humanismus und der Gerechtigkeit in Deutschland ist.

Mit dem Sieg der sozialistischen Produktionsverhältnisse, mit unserem Parteiprogramm ist das Tor aufgestoßen, der Weg geöffnet, auf dem die Genossen der Justiz ihren Beitrag zum umfassenden Aufbau des Sozialismus leisten können und leisten werden.

Wir versichern dem Parteitag, daß die Genossen der Rechtspflegeorgane mit Begeisterung an die vielseitigen neuen Aufgaben gehen werden, die Genosse Walter Ulbricht noch einmal zusammengefaßt hat.

Wir danken im besonderen Genossen Walter Ulbricht, daß er den Weg gewiesen hat, um unsere Rechtswissenschaft und unsere Rechtspraxis aus der dogmatischen Enge herauszuführen. Die Juristen der DDR sind sich der Verantwortung bewußt, die die Feststellung unseres Programms ausdrückt: Die DDR ist der deutsche Rechtsstaat!

*Erich Bock*, 1. Sekretär der Kreisleitung Erfurt-Land: Liebe Genossinnen und Genossen! Im Jahr 1962 ist auch der Kreis Erfurt-Land in der Landwirtschaft ein gutes Stück vorangekommen. Durch die aufopferungsvolle Arbeit der Genossenschaftsbäuerinnen und -bauern und durch die große Unterstützung der Arbeiterklasse der Stadt Erfurt wurden die Frühjahrsbestellung, die Pflegearbeiten und die Ernte in kürzester Zeit und in höherer Qualität durchgeführt.

Der Kreis Erfurt-Land wurde im vergangenen Jahr erstmalig seiner Verantwortung gerecht und bestimmte das Tempo der durchzuführenden Arbeiten im Bezirk Erfurt mit.